
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Anaïs GUENOT <anaisguenot@hotmail.com>
Date : 26/03/2022 21:58
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,
Je vous informe que je m'oppose au projet de méthanisa on à Grandvelle.
En effet, bien que le principe même de la méthanisa on soit intéressant (transformer des déchets
en énergie, apport d'une plus-value financière aux agriculteurs), le projet de Grandvelle est bien
trop important pour être considéré comme un projet per nent : Il ne sera que par ellement
alimenté localement qui plus est, avec une part non négligeable de cultures dédiées (qui ne sont
pas des déchets agricoles soit dit au passage). De plus un projet industriel ne doit pas accaparer
des terres agricoles qui sont déjà très prisés des agriculteurs.
Cordialement,
Anaïs GUENOT
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